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¡BIEN JUGADO! 
En esta edición de la Universiada Nacional, la UPAEP 

consiguió el subcampeonato en basquetbol varonil, donde 
nuevamente el Tec. nos puso el alto, pero cabe mencionar 
que el accionar de nuestras Águilas fúe de gran nivel 

Para muestra basta un bolón, no es fácil vencer a 
la Universidad Panamericana que venia de jugar una serie 
de tómeos y de los que resultó invicto: posteriormente 
victimó al Tec. de Tuxtla e hizo lo mismo con el ITESM 
Chihuahua. 

El llegar hasta la final en un lugar donde no está tu 
porra, tus amigos, es dif ici lsin embargo, la UPAEP luchó 
contra todo eso. e incluso contra el apoyo del Gobernador 
de Nuevo León, Ivat Sismega y la porra de l o s "borregos" 
del ITESM Monterrey. 

Todos los que lomamos parte de esta gran familia 
UPAEP felicitamos a nuestro equipo que saco la casta para 
demostrar de lo que se es capaz , ITESM Monterrey, nos 
vemos en CONADEIP o en UNABE! 
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El Gobernador de Nuevo León 
premió a los Aguiluchos 
Al terminar el encuentro, el Gobernador del 

Estado de Nuevo León, Benjamín Clariond. entregó a 

las Águilas de la UPAEP la medalla de plata que los 

acredita como el subcampeón de la Universiada Na

cional la que se efectuó en las instalaciones del ITESM 

Monterrey, además de que se utilizó el Es tad io Uni-

versitario para la inauguración y las competencias de 

fútbol 

Busca tus mensajes 
en este número 

Página 7. 

e n l a 

¿Qué opinas de la actuación 
del basquet en la Universiada? 

Página 6. 

SUMARIO 

Las Águilas de la UPAEP 

enfrentarán el próximo 

sábado a las 15:30 horas, 

en el estadio Tlahuicole a 

los Lobos de la BUAP 

¡NO FALTES, ES POR LA 

SALVACIÓN! 

Jason Dadakis, 
un alumno más de 

programa de Intercambio. 

Página 3. 



Miércoles 23 de Abril de 1997 EL UNIVERSITARIO Página 2 

SEGUNDA PARTE 

Tres estudiantes lograron 
intercambio a Estados Unidos 

En esta ocasión terminamos la entrevista 
con Loren Mestre Alatnste quien logró un intercambio 
estudiantil a la Universidad de Nebraska, Omar Villa 
Nevares quién se va a la misma universidad y Enrique 
Romero Abiti quién estudiará en la Universidad de 
Pennsylvania, ellos compartieron los pasos a seguir 
para lograr esta oportunidad y son los siguientes: 
Elegir la universidad que se adecúe con las materias 
que llevas aquí, llenar una solicitud que tiene el Lic. 
Luis Olmos, realizar un ensayo de 500 palabras en 
inglés, pedir 2 recomendaciones académicas a prole-
sores de la universidad ésta debe estar también en 
inglés, realizar un historial académico traducido al idio
ma de Shakespeare, pagar 225 dólares para el trámi
te, seguro medico 222 dólares, manutención mensual 
de 170 dólares (esto incluye libros, transporte, comi
da, etc), posteriormente se envía la solicitud a la ISEP 
y ellos tienen la decisión final. 

Los tres estudiantes aseguran que esta es 
una oportunidad muy importante para todos y que por 
lo tanto es necesario aprovecharla, pero necesita un 
poco más de difusión para la comunidad universitaria. 

Nos gusta criticar, 
pero no participar 

Isabel Sánchez Agís 89 LAE 

Actualmente pasamos una crisis econó
mica, pero aún más fuerte una crisis de valores 
donde la apatía es lo que predomina. 

Participar no es una forma egoísta de 
vivir, participar es aportar para bien propio y de 
los demás 

Somos jóvenes de edad, pero sin com
promisos 

Somos una juventud con energía pero 
sin ideales 

Somos una juventud masificada en lu
gar de dignificada 

Una juventud que critica pero no cons
truye 

Una juventud que reclama un mejor 
mundo, pero no se compromete con el mundo 

Somos una juventud que quiere que la 
historia cambie sin reflexionar que nosotros ha
cemos la historia 

Queremos un cambio, pero no partici
pamos 

Somos una juventud con muchos talen
tos dados por Dios, que no sabemos encausarlos 
y preferimos guardamos. 

Una juventud mediocre que se confor

ma con lo que otros deciden 
Nuestro país necesita hoy jóvenes de 

cambio, que se comprometan. 
Jóvenes que cambien el curso de la his

toria escogiendo a sus dirigentes o mejor aun en
causando sus talentos al servicio de los demás 

Estamos en la víspera de un aconteci
miento que puede cambiar la historia de nuestro 
país, y es el 6 de julio cuando comenzará una 
nueva etapa de nuestro México. Y donde todo ciu
dadano tiene no sólo el derecho sino el deber de 
elegir democráticamente a los que serán sus re
presentantes, depositando razonadamente su voto 
en las urnas. 

Infórmate, conoce a las personas que 
se postulan a los cargos públicos. 

Analiza sus plataformas electorales para 
que puedas elegir mejor así como acompañar 
mejor, el ejercicio público de los que queden elec
tos. 

Hoy por hoy los jóvenes no debemos 
tener miedo a ser protagonistas del México de hoy. 

¡y sólo con tu participación lo lograre

mos! 

TOTAL 
ASIDUIDAD 

DIVISIONES 
AL 19-ABRIL-1997 

£i,nnOm«© TecAolóyru 
Artindtvá 

SINTONÍZATE 
Por Melina Ariza Sánchez 6* CICOM 

DIVISION DE CIENCIAS SOCIALES 
Y HUMANIDADES 

FACULTAD DE PSICOLOGÍA 
Psicología te invita al V Seminario de Psi

cología Clínica "Por la unidad en la diversidad", del 
28 al 30 de abrí. Informes e inscripciones en la di
rección de la Facultad de Psicología. 

DIVISION ECONÓMICO-ADMINISTRATI
VA 

Participa en el III Congreso del área Eco
nómico-Administrativa del 23 al 25 de abril. Inscribe-
te de lunes a viernes de 10:00 a 14:00 y de 16:00 a 
18:00 hrs., a un lado de la cafeteria o en la oficina 
ubicada en el edificio A, a un lado de la capilla. 

DIVISION TECNOLÓGICA 
La división organiza la conferencia "Los va

lores cívicos y la identidad nacional" que será impar
tida por el licenciado Francisco Javier Huesca, el 9 
de mayo, a las 12.00 hrs, en la sala de Consejo 
Universitario. ¡Asiste! 

ESCUELA DE AGRONOMÍA 
La M.C. Carolina Sánchez Aguilera impar

tirá el curso "Introducción a la Entomología y 
Acardogía Aplicada", del 22 al 24 de mayo, en la 
sala de consejo universitario (b-34). 

INGENIERÍA INDUSTRIAL 
A todos los alumnos se les recuerda que 

el 24 de abril se celebrará el XIII Día del Ingeniero 
Industrial titulado 'Nuestra Versatilidad". ¡Conta
mos con tu participación!. 

De la misma manera, Ingeniería Industrial 
te invita a la conferencia "El ingeniero industrial en el 
área de las finanzas", con el ingeniero Francisco Ji
ménez Montólo Director de casa de bolsa Intera
cciones S.A. de C.V. La cita es el viernes 25 de abril, 
a las 18:00 hrs., en el salón B-300. 

DIVISION DE ARTE Y ARQUITECTURA 
FACULTAD DE ARQUITECTURA 
Este 30 de abril, 1 y 2 de mayo, la facul

tad será sede de la 59 Reunión Nacional de Arqui
tectura que reunirá a 500 personas representantes 
de 90 universidades del pais. 

DEPARTAMENTO PSICOPEDAGOGICO 
Para consolidar la excelencia académica, 

del 21 de abril al 10 de mayo se llevará a cabo el 
Proceso de Evaluación Docente Primavera 97. ¡Par
ticipa! 

CIENCIAS DE LA SALUD 
FACULTAD DE MEDICINA 
Se invita a toda la facultad al 1er. Curso 

de Fisiología que se llevará a cabo el 26 de abril de 
1997, en la sala Francisco de Vitoria. Más informes 
en las oficinas de Medicina. 

INTEGRACIÓN UNIVERSITARIA 
Asiste a la Santa Misa que se celebra a 

las 12:00 hrs., los lunes, miércoles y viernes en la 
capilla y el martes en el salón B-300. ¡Cristo te es
pera! 

Del 7 al 30 de abril se llevarán a cabo las 
elecciones de Consejeros alumnos propietarios y 
suplentes de las diferentes escuelas y facultades, 
para formar el nuevo Consejo Universitario 1997-
1998.¡Contamos con tu participación! 

Participa en la conferencia ¿Qué es la 
FEDEST? que se realizará el miércoles 23 de abril, 
a las 12:00 hrs., en el salón B-10 

Este 7 de mayo ¡Festeja nuestro 24 Ani
versario! 

FORMACIÓN HUMANÍSTICA 
El departamento de Formación 

Humanística te invita a la conferencia "Participa
ción Ciudadana y Elecciones', con el licenciado 
Humberto Aguilar Coronado, el miércoles 16 de abril, 
a las 11:00 hrs., en el salón B-300. 

BECAS Y EXALUMNOS 
Inicio de entrega de solicitudes de beca: 

martes 6 de mayo. 

MUSEO UPAEP 
La Comisión Cultural del Patronato Fun

dador y el Museo UPAEP invitan a la exposición de 
Cristos Ante el Tercer Milenio y a la conferencia "Cris
to ante el Tercer Milenio" con el licenciado J. Anto
nio Arrubarrena Aragón, el 24 de abril. 

ALGUNAS ESTADÍSTICAS DE BIBLIOTECA CENTRAL 
1. (Enero 16 de 1996 al 17 de abril de 1997) Se han capturado 39136 REGISTROS de 

diversos materiales. (Tan sólo de registros bibliográficos son 30576). 
2. Para el día martes 22 de abril esos 39136 registros se pondrán a disposición de los 

usuarios en una nueva versión del Sistema de Consulta en Línea. 

3. (Octubre de 1995 a abril de 1997) Se han procesado 4500 encuademaciones. 
4. (Agosto de 995 a abril de 1997) Se ha dado proceso técnico a 5000 volúmenes, 1000 

correcciones y 1000 ejemplares de donativos a distintas unidades de biblioteca de UPAEP. 
5. (Noviembre 1995 a abril de 1997) Se han adquirido 35 bases de datos en discos 

compactos y 5 sistemas de información. 
6. El promedio de usuarios diario que ingresan a biblioteca es de 2000. 
7. El promedio de préstamos por mes, en periodos escolares, es de 10 mí ejemplares. 
8. (Entre junio de 1995 a marzo de 1997) se han obtenido cerca de 60 mil pesos por 

concepto de ingresos propios y que se han aplicado al desarrollo en el área de computación e 
informática de biblioteca. 

9. Desde agosto de 1996 se incrementó en 24 hrs., en el servicio de biblioteca para sus 
usuarios. 

10. (Entre septiembre de 1995 y marzo de 1997) Se ha prestado el servicio de la sala de 
Internet para poco más de 24 m i l consultas en los distintos servicios de Internet. 

Esto es, entre otras estadísticas... 

UPAEP el universitario 

MA Mario Iglesias 
García Teruel 

Rector 
Arq. José María Arguelles 

R.N. 
Director de Relacione» 

Externas 

L i c . Rafael Bretón Pavón 
Jefe del Departamento de Comunicación e Imagen 

Francisco Rivas Zerón 
Director 

Información y Diseño 

Lic.Norah Huerta Badillo 
Jefe de Inlormac 

Lucero Tillo Veláz 
Subdirector 

Melina Ariza Sánchez 
Corrección de Pruebas y Estilos 

Leopoldo Aguilas Cruz 
Deportes 

Jose Notario Moya 
Fotografía 
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CULTURA 
Esto es kafkiano 

ABRIENDO FRONTERAS 

El papel del joven actual es aprender de la 
educación de los padres: Jason Dadakis 

Por: Lupita Torres Torres 

4o. CICOM. 

LUGAR DE ORIGEN: Seattle Washington, USA 

EDAD:20 años 

PASATIEMPOS: Ir al cine,hacerdeporte,escuchar música y leer. 

Color favorito.Rojo 

Ser joven lleva consi
go responsabilidades, libertad 
sin llegar al libertinaje, valores 
humanos, sueños, metas, pero 
sobre todo vivir la vida cada 
momento, para pensar en el 
presente, para forjarse un futu
ro próspero. 

Jason Dadakis es 
otro miembro de Dartmouth 
Collage, quien comentó que 
para él ser joven es. divertirse 
con responsabilidad, aprender 
de la educación que los padres 
forman día tras día, pero ade
más que los hi|0S sepan admi
nistrarla adecuadamente. Por lo 
que el joven debe tener una 
mentalidad abierta para apren
der cosas nuevas, sin tratar de 

hacer o crear pensamientos ne
gativos que no conducen a 
nada. 

Jason comentó tam
bién, que en Estados Unidos 
sobre todo en Washington, tra
tan de ocupar el tiempo libre, en 
su caso, esculpiendo o hacer 
deporte como basket ball, foot 
ball, para mantener una menta
lidad ágil y ocupada. 

Una de las cosas que 
más le preocupan a Jason es 
la formación de la familia, ya 
que a través de ella, los jóve
nes manifestarán sus actitudes 
buenas, implica comunicación 
constante entre los miembros 
de la familia para no traer como 
consecuencia, problemas so

ciales tales como la drogadic-
ción, alcoholismo, falta de com
presión familiar y otras más. 

Ir al cine y hacer deporte son 
algunos de los pasatiempos 
de Jason Dadakis. 

OCIO SE 
ESCRIBE CON 

•Pedro In
fanta no ha muerto, ¡vive!... 
en el corazón del pueblo'. La 
amistad que une a loe prota
gonistas de los hijos de la 
calle' es una amistad sin re
servas, sin restricciones, va 
más allá de cualquier interés 
personal, por el contrario todo 
interés personal se someto al 
interés de grupo, amistad que 
va más allá de lo que cómo
damente llamamos cuates, si 
aquellos que están siempre 
presentes en la alegría, pero 
que lamentablemente en las 
tristezas brillan por su ausen-
cia, la arrestad que yo vi en 
esta película, es una especie 
de acuerdo (recordemos que 

Por: J.L. Vélez 

a los amigos los elegimos) en
tre un grupo de chicos que a 
pesar de ser muy similares 
cuando niños ya en la edad 
adulta sólo dos son semejan
tes entre si ya que los demás 
siguieron otros caminos, pero 
a pesar de que estos hombres 
son diferentes, su amistad aun 
subsiste, aun por encima de 
las diferencias entre si. Cada 
cual acepta a los demás como 
son, aun sabiendo que son po
seedores de grandes defectos, 
pero que sus escasas virtudes 
los balancean, siempre que 
ellos lo quieran La amistad no 
vale riada, ya que no hay di
nero que la pague, a la amis
tad valórala por lo que tú seas 

capaz de dar y no esperes 
recibir, claro entendtendo que 
debe haber reciprocidad. A 
mi la película me gustó, velá 
y tendrás to propia opinion. 

Cabe mencionar 
que adelanten el to. de mayo 
por razones obvias de salud; 
ahora bien, sobre la sana 
distancia no vale la pena ni 
hablar. Hoy le develaré el 
secreto de como pueden sa
ber cuál será el partido ga
nador en las elecciones que 
están por venir y demás 
acontecimientos que les in
quieten: Llamen y consulten 
el tarado! el número de 
bueno....¿quién habla? P.d. 
calla... no digas nada. 

José Noé Vásquez Maldonado 
8* Contaduría Pública 

El diccionario Larousse 
Usual define a lo kafkiano como una 
situación "irónica, absurda o invero
símil". Asi, si incursionamos en algu-
na de las novelas del autor checo 
Franz Kafka ("El Castillo", por ejem
plo) notaremos no sólo la presencia 
de situaciones insólitas, sino que al
gunas se oponen a toda forma de 
lógica. A lo "kafkiano" podríamos 
añadirte las condiciones de asombro 
e ¡ncertidumbre ante lo inesperado y 
lo inasimilable. El entorno kafkiano 
no só .cribe a las nove
las de ', su singularísima 
pert* indo que le rodea
ba nos zado a todos. Es 
posible qua to l afkiano sea lo que 
mejor define al hombre de nuestro 
siglo, aplastado por los poderes del 
Estado. La expresión "esto es 
kafkiano" denota el asombro hacia 
una realidad que nos parece incom
prensible, sus aspectos no se admi
ten, no podemos creer que sucedan 
y, sin embargo, ahí están... y lo se
guirán estando. No en vano muchos 
estudiosos contemplan su inquietan
te actualidad y su futura permanen
cia. 

En la novela de Kafka "El 
Proceso" el anónimo y ahistórico 
Josef K. cae en los enmarañados e 
impenetrables mecanismos de una 
burocracia a la que jamás llegará a 
entender. Josef K. es el eterno igno
rado, "forastero en un mundo enig
mático". Su presencia se pierde en 
los miles de folios empolvados de su 
caso, el cual tardará años en resol
verse y probablemente nunca se re
suelva. Su voz se consume y su 
existencia como individuo habrá de 
ser cancelada por desconocidos e 
impenetrables poderes. Josef K. ja
más sabrá las causas de su proce
so, llevado por una sorda potestad. 

Soledad, angustia, incom
prensión, los poderes que rigen 

& 

nuestras vidas son una interrogan
te El autor de "Archipiélago Gulag", 
Alexander Soljhenitsin en su obra 
cumbre multiplica en cientos de ca
sos verídicos uno de tantos momen
tos kafkianos, la angustia al haber 
entrado en la Gran Rueda de un pro
ceso judicial sin saber nada sobre las 
causas de éste: "En cierta forma, 
cada uno de nosotros tiene la per
cepción de ser el centro del Univer
so, y el universo entero se desmoro
na en cuanto alguien le dice: ¡queda 
usted arresta^ " 

Alg elas de Kafka 
son el refleje te obsesión por 
comprenderá' a. ¡dad. La impo
tencia del hombre por no poder cues-
tionar cara a cara a sus gobiernos 
esquivos y lejanos, asimilar el invisi
ble y complicado juego de un poder 
desproporcionado, impasible, 
despersonalizado, inasequible. Un 
mando definido por la altanería y por 
la ineficiencia. 

'El Castillo", la novela 
definitva y rompedaves de Kafka 
abunda en las preocupaciones inte
riores de K. En toda la novela se re
fleja cierta fascinación por lo inacce 
sible, Kafka desarrollará una fijación 
obsesiva hacia el castillo,la cual per
sistirá en todo el relato. Relación de 
amor y de odio, de desprecio y 
sacralización Me atrevo a decir que 
el Castillo es una alegoría de un in
eficiente estado totalitario. 

Franz Kafka era un des
arraigado. Su marginalidad se reve
la con ora alegoría, la de Gregorio 
Samsa conviertiéndose en insecto 
gigante en "La metamorfosis". Algu
nos años después un lector niño se 
preguntó: ¿Acaso se puede hacer 
esto en literatura?". Un niño llamado 
Gabriel García Márquez. 

Kafka es un inmortal invo
luntario. 

Hay tesoros en la vida 
que no pueden verse 

Hay tesoros en la vida que no 

pueden verse, que no pueden tocarse, 

que es imposible medir o inclusive eva

luar... No pueden compararse; sin embar

go, son gratuitos. 

Estos regalos preciosos me han 

sido dados y han marcado la diferencia 

en mi vida por medio del amigo que en 

ustedes he encontrado: Compresión, de 

nuestras distintas maneras de ser; ho

nestidad, sobre lo que pensamos y sen

timos; risa, de los momentos que hemos 

compartido; paciencia, con nuestros es

tados de ánimos cambiantes. 

Su amistad está entre los teso-, 

ros de mi vida: creciendo mientras crece

mos, cambiando para bien y sobre todo 

compartiendo esta etapa que está por 

finalizar. 

Por eso: No teman a los cam

bios, al contrano, espérenlos. Si las co

sas no funcionan como ustedes esperan, 

no se alarmen ni se depriman. Hagan lo 

que hagan, recuerden que perder una 

batalla no es perder la guerra. 

Y recuerden: Cambien lo que 

puedan cambiar, acepten lo que no pue

de cambiar y pidan a Dios que nos 

conceda la sabiduría suficiente para re

conocer la diferencia. 
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Vista de 

Desde las gradas. Tres por tres... cinco. 
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CONGRESO DE COMUNICACIÓN 

De moda el tema de los 
derechos humanos: Castellanos 

La Universidad en la Cuba actual 
Una lucha por la democracia 

(Ultima Parte) 
Por: Ing. Eugenio Urrtia. 

"El tema de los de
rechos humanos se ha pues
to de moda, en nuestro país 
desgraciadamente el artícu
lo 1 de la Constitución se ha 
malinterpretado por parte de 
autoridades, considerando 
que los derechos no son in
herentes a la persona sino 
que los otorga el Estado, por 
lo tanto los otorga capricho
samente según momentos y 
circunstancias' señaló el li
cenciado José de Jesús Cas
tellanos Presidente de la Co
misión Mexicana de Dere
chos Humanos y Miembro del 
Consejo Académico de la 
UPAEP, quien ofreció la con
ferencia "Leyes, Educación y 
Medios", durante el Tercer 
Congreso Nacional de Co
municación que organiza la 
escuela de Ciencias de la Co
municación de la UPAEP. 

Castellanos indicó 
aue esto deriva en una serie 
de actitudes y acciones en 
diferentes terrenos y niveles, 
en detrimento del ejercicio 
mismo de estos derechos. 
Por otra parte resulta eviden
te que en ciertas circunstan
cias de tipo penal fundamen
talmente, surge una gran in
quietud por la violación con
tinua sobre todo en la fase de 
investigación de los delitos. 
La creciente demanda de la 
sociedad para que se pusie
ra un alto a estos abusos pro
vocó el desarrollo de diferen
tes acciones y concientiza-
dón sobre la necesidad de 
proteger la dignidad de la 

persona. 
Manifestó que los 

medios de comunicación de
ben tomar conciencia de que 
actúan y se relacionan en 
razón a un derecho humano 
que es el derecho a la infor
mación, y deben ejercerlo 
dentro de las características 
de éste. Los medios necesi
tan informar, opinar y orien
tar acerca de la existencia de 
estos derechos como algo 
inherente a la persona hu
mana, de tal manera que se 
tome conciencia de la nece
sidad y ejercicio de tos mis
mos. 

Agregó que tos me
dios de comunicación son 
una parte de la extensión del 
derecho a la educación. Al
gunos autores consideran 
que el proceso educativo for
mal está referido a la educa
ción trascendente y tos me
dios de comunicación irían 
actuando de manera circuns
tancial, debido a que no exis
te una metodología sistemá
tica educativa por parte de 
los medios. "Esto no quiere 
decir que los medios no es
tén educándose, el proble
ma radica en que tos medios 
deben tomar conciencia de 
su función educativa" 

Asimismo, apuntó 
que existe un proceso de 
interacción en el que sin 
duda alguna se requiere por 
parte del receptor una edu
cación previa, entre más edu
cado es, mejor puede apro
vechar y asimilar la educa

ción que los medios le ofre
cen. Este proceso hace que 
las bases educativas del pú
blico se incrementen, por ello, 
los medios educan, pero si no 
se está educado para rela
cionarse con los medios, el 
receptor poco puede apro
vechar. 

Por otro lado, si tos 
comunicadores no están 
conscientes de la responsa
bilidad que asumen al comu
nicar porque están educan
do, entonces en lugar de edu
car puede ser que estén de
formando. Así pues la nece
sidad del comunicólogo de 
tener conocimiento de las 
audiencias, el diálogo y la 
efectividad en la emisión del 
mensaje, así como la respon
sabilidad de poseer un códi
go ético que le permita cum
plir con su verdadera función 
social. 

El Mtro. Leyva me comentó que 
copias del documento completo del proyec
to "Universitarios sin Fronteras" fueron re
mitidas a varias instituciones internaciona
les tales como universidades europeas, lati
noamericanas y estadounidenses, la 
UNESCO, el Parlamento Europeo y otras 
más con la finalidad de que su proyecto sea 
conocido y a su vez sea apoyado por la co
munidad educativa mundial para conseguir 
la apertura democrática en universidades cu
banas y por ende en la sociedad en general. 

Asimismo el Mtro. Leyva me infor
mó que la relación con gente mexicana era 
más bien poca, que el único contacto, antes 
del mió, había sido con un profesor de la 
Universidad Autónoma del Estado de 
Morelos, del que no recordaba su nombre y 
que para ellos el conocimiento de su situa
ción por parte de los universitarios mexica
nos era de gran importancia debido a los la
zos históricos entre los dos pueblos. 

Al leer el proyecto mencionado, 
cualquiera puede darse cuenta que las peti
ciones o puntos son realidades que afortu
nadamente en nuestro país en la actualidad 

son vividas y disfrutadas por los universita
rios mexicanos. La libertad Académica, la 
Autonomía Universitaria, el Popularismo 
Académico, el Respeto a la Persona, la Par
ticipación, la Excelencia Académica, la Li
bertad de Cátedra y la Responsabilidad son 
aspectos que en mayor o menor grado son 
ahora parte de nuesta vida universitaria. 

¿Qué podemos hacer nosotros 
para, solidariamente apoyar a nuestros her
manos cubanos? 

En palabras del Sr. Saludes: Ofre
cer nuestras oraciones por el pronto resta
blecimiento pacifico del Estado de Derecho, 
difundir los principios y objetivos de los dife
rentes movimientos democráticos y pacífi
cos en Cuba y en lo posible hacer llegar vía 
visitantes aquellos artículos de primera ne
cesidad: Medicinas, alimentos y vestido. 

Si te interesa saber más sobre la 
situación en Cuba, consultar tos documen
tos mencionados en el artículo o ayudar de 
alguna manera, comunícate con Eugenio 
Urrtia, Tel: 32 76 61, UPAEP. 

A 

que 
crece 

General de Donativos 
Donativos por cuotas anuales pagadas 
Donativos por cuotas mensuales pagadas 
Donativos por alcancías populares 
Donativos depositados en cuenta de banco 
TOTAL EFECTIVO 
Donativos en espede 
TOTAL EN ESPECIE 
Donativo por cuotas prometidas 
TOTAL EN PROMESAS 
Total aproximado de la campaña 

Importe 
5101.2 
1728 
458 

5172 
124592 
19590 
19590 
32471 
32471 
645202 

ven y festeja... 

UPAEP 

O t t A V « ' * . * ' " 'Í¿>G«-VAS HASSt'ETtQl VA*>OM. • <EMfNL. 
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CftffHERA CAio^O TRAVIS* 

• 

DIVISION DE ARTE Y ARQUITECTURA 

Con éxito se realizó el 
2o. Gran Pentatlón 

Emotiva resultó la celebración 
del segundo pentatlón de la División 
de Arte y Arquitectura que se llevó a 
cabo en el Centro de Integración Uni
versitaria. 

Los alumnos de las carreras 
de Arquitectura, Diseño Gráfico, Dise
ño y Producción Publicitaria, desafia
ron muchas pruebas para poder ser ga
nadores en el evento, que resultó estar 
muy divertido. 
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Está bien, 

sólo no 

entiendo por 

qué le tienen 

miedo al Tec. 

Javier Magaña 

Comercio 

Internacional. 
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¿qué opinas acerca de la actuación del 
equipo de basquet en la Universiada Nacional 

Fue buena la participación, pero 
tienen la capacidad para haber 

ganado. 
Gustavo Galaviz Castillo 

CICOM 

No soy muy fanática del basquet, 
pero es lo mejor que tiene la Uní, y 

la UPAEP tiene imagen gracias a 
ellos. 

Paola López, CICOM. 

El segundo lugar fue bueno, 
pero puede dar más. 

Wendy Monter 
Administración de Empresas 

Estuvo bien, pero 
siempre pasa lo mismo. 

Norma Fayan 
Admon. Instituciones 

Deberían darle más oportunidad 
a los nuevos, aunque pierdan. 

Elsa Roca 
Admon. Instituciones. 

Es otro logro que da prestigio a la Uni; 
además de que se confirma de que es 

uno de los mejores equipos a nivel 
estudiantil en México. 

Antonio Cabrera, Ing. Industrial. 

¡Jugamos como nunca, 
perdimos como siempre! 

Jorge Ramírez. 
Contaduría Pública. 

Fue bueno el resultado. 
Mauricio Cortéz Ronquillo 

Contaduría Pública. 

Marca la diferencia en el basquet 
existente entre el centro y el norte. 

Ricardo Mejía 
CICOM. 

Esta bien el resultado, 

Ceniceros ocupa bien a sus 

jugadores, pero desgraciadamen

te alguien tiene que perder. 

Agim Herrera, Ex-jugador. 

Fue un buen desempeño 

y un buen lugar el que se obtuvo. 

Luis Hernández 

Ing. Civil. 

LA FACULTAD DE PSICOLOGÍA 

Invita a su 
V Seminario de Psicología Clínica: 
"Por la unidad en la diversidad" 

Día 28, 29 y 30 de abril 
Lugar: Instalaciones de la UPAEP. 

Informes e inscripciones 
en la 

Dirección de la Facultad de Psicología. 

Organizada por el Departamento de Mantenimiento y Servicios de la 

UPAEP. 

Primer premio: Una impresora Cannon BJC-240 Bubblejet color. 

Segundo premio: Un homo de microondas Daewoo. 

se llevará a cabo en combinación con el magno sorteo de la Lotería 

Nacional, del día 30 de mayo de 1997 siendo agraciados los números 

que coincidan con las tres últimas cifras del primero y segundo premio 

de dicho sorteo. 

El Movimiento Testimonio y Esperanza y Jim Carrey 

te invitan a su gran premier de la película 

EL MENTIROSO 
Este 2 de Mayo en los Multicinemas del Boulevard. 

¡Habrá sorpresas! 

Te esperamos para reír juntos. 
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'Leo: Te amo aunque seas 
codito. Atte. Bren. 
'Claudia Gutiérrez (4to 
Cicom): ¿De dónde eres? 
Sólo para saber en que lu
gar puedo encontrar niñas 
tas bonitas como tú. Atte. 
El que llegó tarde a su cla
se, por verte pasar a tu cla
se de inglés. P.D. Come 
frutas y verduras. 
'Bren: Te amo, aunque seas 
berrinchudita. Atte. Leo. 
'Wolf: Échale más ganas 
hermano. Todavía hay 
tiempo no te nos pierdas. 
Atte. Los que se preo
cupan. AMEN. 
'Mabe V.H. (Odontología) 
Espero que te des cuenta 
que mi amor por ti cada vez 
es más grande. Gracias por 
ser como eres. Atte. Siste
mas Computacionales. 
'Maritza, Caro, Gaby: Fe
licidades por su Cruz For
jada. Con cariño Pedro. 
'Maritza: Eres estupenda y 
genial. Te quiero mucho 
(T.A.) Pedro. 

'Para una niña muy linda 
Merit Cervantes Herrera 
(6to Derecho): Me gusta tu 
forma de ser en lo poco 
que te he tratado, pienso 
que eres una persona ma
ravillosa, me gustaría que 
me dieras una oportuni
dad de conocerte un po
quito más, de parte de un 
admirador M.F. (No cam
bies). 
'Erika Hernández S. (4to. 
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Derecho): Me gustaría ha
blar contigo, antes de que 
termine el semestre, ya que 
tal vez deje de verte tan se
guido como ahora sucede 
en este semestre. Si sabes 
quien soy, por favor, díme-
lo. Atte. Tu admirador que se 
preocupa por ti. 
'Pato (10o. Cicom): Que 
lástima que dejas la uni. 
Felicidades, pero ya no te 
veré en persona. Me con
formaré con verte en Ca-
blenoticias de Telecable. 
Te extrañará. M.S.H. 
'Francisco Bermejo (Comer
cio): Una vez más... Para no 
perder la costumbre de de
cirte que eres un NIÑO SU
PER ESPECIAL ARJ (DG). 
'Paco: Eres la persona 
que siempre soñé cono
cer... (Gracias por permi
tirme ser tu amiga!!! ARJ 
(DG). 

'Enrique Santibañes García 
(6t0. Arq.): Eres la persona 
que siempre soñé conocer. 
Gracias por permitirme en
trar en tu pensamiento. Atte. 
Tu ángel guardián. 
'Carlos (Ing. Civil): Sólo 
quiero decirte que eres 
muy guapo y atractivo me 
gusta tu forma de ser. Atte. 

Tu admiradora. 
'Gabriel (8o. Admon): Gra
cias por todo lo que hemos 
pasado. Te Amo. Rosaura. 
'Paco (4to. Conta): Eres 
simpático lástima que no 
eres mi amigo. Atte. las de 
estratificación. 
'Amulfo (Ing. Civil): Me en
canta tu sonrisa. Atte. A-309 
Estratificación. 
'Oswaldo (4to. Conta): Ya 
córtate la melena. Atte. 
Las tigrillas. 

"Un saludo a la chiquibanda 
y mucha suerte a los de la 
planilla, ¡ya se que gana-
ronl.Atte. la Chirris. 
'Carlos (88 Industrial): 
¡Hola! soy yo otra vez, te 
vi varias veces en esta 
semana y no entiendo por
que haces que me ponga 
nerviosa. Tienes unos 
ojos muy padres y eres 
tan especial. ¿Sigues sin 
imagínate quién soy? 
'J.M.B. (Derecho).Gracias 
por el segundo año maravi
lloso. T.Q.M. Atte Lorena. 
* X - M e n : ( T o r m e n t a , 
Ciclope, Gambito). No se 
desanimen ustedes pue
den. No hemos llegado 
hasta aquí en vano. Atte. 
(Bestia y Leopardo). 

Union y 
Comunicación 

unico 

la mejor 
opción 

una 
unico 

para 
Sociedad de Alumnos 

CICOM 

Amigo 
Comunicólogo 

este miércoles 23 de abril a las 12:00 
horas acompáñanos a la presentación de 
nuestra planilla, en la fuente del jardín 

central. (Durante el Miércoles de 
Integración). 

También invitamos a la comunidad 
universitaria a la conferencia "Pepsi y su 
mercadotecnia' este viernes 25 de abril 
a las 10:00 horas en el salón B-300. 

¡ N O F A L T E S ! 

El presente tiene como finalidad informar a la Facultad de Medicina los 
siguientes puntos: 

1. Sólo hay una planilla registrada: MEDICA. 
2. Deben realizarse votaciones aún cuando sólo exista sólo una planilla, 
estas se llevarán a cabo el miércoles 23 de abril de 9:00 horas a 18:00 

horas. Debes presentar tu credencial y votar por SI o No. las urnas 
estarán afuera de la cafetería. 

3. MDS y MEDICA piden una disculpa por todo lo acontecido e invitan a 
los alumnos a que acudan a votar y decidan quienes representarán a la 

Facultad. 

'My only wolf, thank you for 
giving me the chance to love 
again lovo Atte. Little wolf. 
'Esther Garibay (Admon.): 
Eres una niña muy espe
cial. Te deseo suerte en tu 
viaje. Te quiere mucho. 
"Wolf". 
'Si encontraste un libro de 
farmacología Smith Reynal. 
Por favor devolverlo al sa
lón B-10de 9:00 a 11:00 
A.M.,con el maestro. 
'Saludos a todos los 
cuates de prensa. Atte. 
Quien no los olvida, 
'Carol (2C DPP) Muchas fe
licidades por tu cumpleaños. 
Pásatela super T.Q.M. Cyn, 
Claus, Sim. 

*Si encontraste una calcu
ladora marca casio en los 
salones B-210, B- 211 o 
centro de cómputo de 
contaduría. Favor de en
tregarla a la Lic Mónica 
Valdés de la Escuela de 
Contaduría. 

*A quien haya encontrado 
un libro de matemáticas 
(Bwokuowski). El viernes 
18 de abril favor de entre
garlo en Ingeniería Civil 
con Pili. 
'Jarsh. Dont worry be happy. 
Your:4' s. 

'Oswaldo (4to. Conta). Ya 
déjate conocer. Te espero 
el jueves 11:00 A.M. en la 
Fuente. 
'El niño con la carita de 
ángel, sigues guapísimo. 
Ojalá respondas nuestros 
recados del martes 15. Tus 
admiradoras de Odontolo
gía (8 semestre). 
"Enrique Romero Abiti (89. 
Ing. Ind.): Te felicito por lo de 
tu intercambio, me alegro 
por ti pero no por mi. porque 
ya no te voy a ver y eso me 
hace estar muy triste , pero 
te deseo mucha suerte. Atte. 
Alguien que quiere conocer
te. 

'Henrrucha: sabes ahora 
que ya no vas muy segui
do a la uni ya no sé a quién 
hacerle piojito. Atte. Paco. 
'Claudia F.A. (DPP) Cherie. 
Tu es une amietres bele. 
merci par tu amité. Atte. 
Paco. 

'Norma, Claudia and 
Genrrucha: Vous otes one 
the best amigas that jai 
had en this an. Pour lo that 
désir que vous passes 
trop in México con the 
mexicans.. Atte. (xppyito) 
'Toño (JQ): No pienses que 
me he olvidado de ti. Porque 
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eres muy especial para mí. 
'Fausto Antonal: me fasci
na tu forma de ser, de ver
dad eres realmente encan
tador. 
"Jorge Lechuga (2? Admon.) 
que pasa contigo desde que 
te mandé la carta no he te
nido respuestas de tu parte, 
espero tu respuesta. 
'Wendy: Quiero que sepas 
que este semestre me la 
he pasado de maravilla 
conociéndote eres una 
chica muy simpática y her
mosa, ¡me fascinas! Atte. 
Ya sabes quien. 
'Brenda (29 Sistemas): Tam
bién nosotros queremos que 
dejes a tu novio. Tus amigos 
de Sistemas. 

'Arturo Nolasco (6to. me
dicina): Gracias por tu 
amistad, sigue adelante y 
ya bájale a la jarra. Atte. no 
te quiebres la cabeza, 
cuenta tres pasos y ya. 
"Fátima (29 Sistemas ): Ya 
hazle caso a Oswaldo. Un 
cuate. 

'Edgar (6to Contaduría): 
Tal vez no te acuerdas de 
mí, estuvimos juntos en 
inglés IV y desde ahí me 
gustaste mucho. Me gus
taría tratarte. Tu amiga de 
Derecho. 
'Nadia(4to. Mediana): Sólo 
me bastó una vez para que 
ocupes todos mis pensa
mientos, me gustaría cono
certe. Atte. Tu admirador. 

DESDE EL PALCO 
Armando Esponda G. 6to. CICOM 

Bueno, pues ya estamos de regre
so después de dos semanas de ausencia, que 
no fueron idea mía. Pero como tengo muy 
poco espacio para escribir empecemos con 
la crítica de esta semana. 

Esta crítica la debería haber hecho 
hace ya mucho tiempo, pero por alguna y otra 
razón no lo había podido hacer estoy hablan
do de la Producción Holywoodense conocida 
aquí en México como Hijos de la Calle 
(Sleepers), dirigida por Barry Levinson y que 
cuenta con un súper elenco empezando con 
Robert De Niro, Dustin Hoffman, Kevin 
Bacon, Brad Pitt y Jason Patrick 

Esta cinta no sólo cuenta con un 
gran talento sino que también cuenta con un 
guión increíblemente bien adaptado y una his
toria que hace que el espectador se quede 
agarrado de su asiento desde el principio de 
la trama. 

Además de que la dirección de 
Levinson es impresionante, utilizando imá
genes para que el público se imagine exacta

mente lo que está pasando sin tener que ver 
toda la escena. 

Sin contar que los papeles de De 
Niro y Hoffman están bien realizados; en lo 
que cuenta, las actuaciones de Pitt y Patrick 
están bien realizadas, desgraciadamente lle
gan a ser un poco opacadas por los grandes 
actores. 

Al principio la historia se va un poco 
lenta pero mientras avanza se va acelerando 
la trama hasta llegar a su dramático climax. 

Con todo esto expuesto yo le doy 
una calificación de Dos pulgares arriba, 
jMuy Arriba!, una de las películas que tie
nes que ver este año. Hasta la próxima el 
palco esta cerrado. 

PELÍCULA: Hijos de la Calle (Sleepers) 
ACTÚAN: Robert De Niro, Dustin 
Hoffman, Brad Pitt. 
CLASIFICACIÓN: Suspenso 
CALIFICACIÓN: "C" (Escenas no aptas 
para menores de 17 años) 

Este 7 de Mayo no se publicará El Universitario, 
pero espera el 14 de este mes una gran sorpresa. 

¡...a todo color! 
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ESGRIMA 

Oro de 24 kilates 
Por: Leopoldo Aguilar Cruz 

6o. CICOM. 

UNIVERSIADA NACIONAL 

CERCA DE LA GLORIA 
Por: Leopoldo Aguilar. 

6o. CICOM. 

La esgrima dio 
para la UPAEP uno de los 
mejores resultados dentro 
de la Universiada Nacional 
con la participación de 
Arturo Simont Zerón, quien 
destacó por llevarse oro en 
las dos ramas de este de
porte. 

Simont Zerón con
siguió el primer lugar tanto 
en espada como en florete, 
con lo cual consigue ser uno 
de los mejores deportistas 
dentro de esta categoría de 

la esgrima, obteniendo las 
únicas preseas áureas para 
la universidad. 

El equipo varonil de 

basquetbol estuvo cerca de con

seguir el título de la Universiada 

97, que se llevó a cabo en la Ciu

dad de Monterrey, y en la cual 

ocuparon la segunda posición del 

torneo al caer derrotados por el 

Tecnológico de Monterrey por 70-

62. 

Después de pasar in

victos la primera ronda al vencer 

a la U. Panamericana, al Tecno

lógico de Tuxtla Gutiérrez por un 

aplastante 105-40, y finalmente al 

Tecnológico de Monterrey 

campus Chihuahua. 

Para los cuartos de fi

nal superaron a la U. de G , y en 

la semifinal a la Universidad 

Michoacana de San Nicolás Hidal

go, mientras que el Tec. de Mon

terrey y el CEU definían la otra se

mifinal. 

En el partido desicivo, 

los dirigidos de Javier Ceniceros 

llegaron a tener ventaja de diez 

punios, pero nuevamente y por 

centécima vez el ITESM campus 

Monterrey acabo con el sueño. 

Por otro lado el repre

sentativo femenil de basquetbol 

no contó con la misma suerte y 

fueron eliminadas en la primera 

ronda al sólo ganar un partido 

ante la U del Noroeste y cayen

do ante la UNAM y la UANL. 

Los 
integrantes 

de la 
quinteta de 
la UPAEP 

reciben su 
medalla de 
las manos 

del 
Gobernador 
de Nuevo 

León. 

ESGRIMA 

¡Excelente! 
El Tae Kwan Do ratifica la calidad que siempre ha 

demostrado y esta vez no es la excepción, Lissette Anaí 
García Navarro, consiguió para esta institución, medalla de 
plata en la Universiada Nacional. 

El torneo que reunió a lo mejor de esta disciplina 
fue muy competido y Lissette García destacó para obtener 
este magnífico resultado, el cual pone sin lugar a dudas al 
Tae Kwan Do como una de los deportes que más preseas 
consigue para la UPAEP. 

DESDE EL NIDO 

Por: Patricio Aguilar Delgado 

10o. B CICOM 

Viernes 18 de abril, 18:30 hrs 

Patio central de la UPAEP 

-Patricio ¡vamonos a Monterrey! 

-¡Cómo crees! 

•Órale, salimos a las ocho y 

media 

-Déjame ver. pero no creo 

20:30 horas entrada 

principal de la UPAEP... Reuni

dos todos los que decidieron via

jar para apoyar al equipo de bas

quetbol varonil que al otro día 

iba a disputar la final de la 

Universiada 97 ante el Tec de 

Monterrey. 

A las 21:30 horas el 

camión partió rumbo a la Sultana 

del norte con todos los pasaje

ros y una gran ilusión... el título 

del nacional. El ambiente era de 

primera, todos platicaban de lo 

que seria este partido y muchos 

también se saludaban diciendo 

- no que no venias- ... los gritos 

de ¡película, película! no se hi

cieron esperar, el chofer deci-

dto deleitamos con un "film" que 

en lo personal me pareció un 

tanto cuanto ridiculo... "La llave 

mágica'; trata de dos juguetes, un 

indio y un vaquero que toman vida 

al entrar a un casillero, pero bue

no, ese no es el tema principal. 

Mientras pasábamos 

por el Distrito Federal, un amigo 

llamaba desesperadamente por 

teléfono, minutos, más tarde, ya 

por Querétaro empezó otra pelí

cula; protagonizada por Steven 

Segal y la verdad, me dio dolor 

de estómago y decidí que seria 

mejor ponerme en "El Paseo de 

la Reforma' de Elena 

Poniatowska, una historia clara 

que marca la diferencia de la vida 

entre las altas y bajas esferas de 

México de los anos cuarentas., 

más tarde... la mayoría de los que 

viajábamos con una ilusión caí

mos en los brazos de "morfeo". 

Aproximadamente a 

las 7.00 de la mañana del sába

do, o sea, un día después, reali

zamos una parada técnica para al

gunos fue realmente eso, pero 

otros decidimos comprar un re

fresco frío como témpano de hie

lo y una empanada de piña 

Dos horas más tarde 

llegamos a la capital de Nuevo 

León, no faltó quien preguntara: 

¿ dónde estamos? en el centro 

respondió una voz femenina; ¿en 

el centro de dónde? agregó la pri

mera ...¡de Monterrey! lo dijeron. 

En cuestión de minutos 

arribamos al hotel en donde esta

ba concentrado el equipo, fuimos 

pocos los que pudimos platicar 

con alguno de ellos pues lo que 

menos se quería era desconcen

trarlos. Después de tomar un re

frescante y revitalizante baño en 

el cual el cansancio y la fatiga del 

viaje se fueron a dar un paseo 

subterráneo por la tubería de la 

ciudad, salimos a desayunar, a re

correr Monterrey, la Macroplaza, 

el cerro de la Silla a tomar foto

grafías, a deleitamos la pupila con 

las" Mushashas" las cuales nos 

lucieron pensar en traer algunas 

"vaquillas" para Puebla y formar 

un pie de la prestigiada ganade

ría regiomontana de Manolo 

Martínez... en fin, después de in

gerir algunas bebidas gaseosas, 

rieron las cinco de la tarde hora 

fijada para transladarnos al gim

nasio del ITESM y presenciar la 

final del volibol¡que partidazo! en 

la final femenil de basquetbol, el 

Tec dispuso senálamente de un 

San Luis Potosí con pocos recur

sos, llegó entonces el momento 

esperado...la final varonil. 

El partido dio comien

zo con una vertigintosa colada de 

los locales, UPAEP empató rápi

damente, se fueron arriba y más 

arriba y teniendo 12 puntos a fa

vor todo hacia pensar que se po

día obtener la victoria...los gritos 

de apoyo de las Águilas eran fá-

cilmente opacados por los más de 

tres mil aficionados a los Borre

gos que aplaudiendo y 

parafraseando algo difícil de en

tender, contagiaron hasta el Go

bernador Benjamín Clariond me

jor conocido como "Tío Benja", 

quien decidió hacer" Streap Tea

se" y ponerse la playera azul de 

tos locales, incluso fue la noche 

en que Ivan Sisniega, flamante 

Presidente de la Comisión Nacio

nal del Deporte formó parte de la 

borregada, a pesar de que hizo 

intentos por no mostrar su prefe

rencia deportiva. 

El partido seguía su 

curso, la UPAEP jugaba muy bien 

pero el Tec. reaccionó. Los doce 

puntos de ventaja al final del pri

mer periodo se volvieron desven

taja de uno. El segundo periodo 

fue muy distinto...unas Águilas 

erráticas y un rival que se dedicó 

a dar concierto de tiros de tres, 

los arbitros cedieron a la presión 

del público y al final el resultado 

de 70-62... el sueño se había es

fumado 

Vino la premiación y las 

palabras de aliento ¡levanten la 

cara! ¡vamos amba!... después la 

cena en el Ftonans, por cierto en 

la cual no estuve. Cerca de ser 

abandonado por el autobus de 

regreso a Puebla llegué a abor

dar y votamos ala Angelopolis 

del trayecto no me acuerdo 

nada, dormir fue el deporte fa

vorito de todos en el autobus. 

Viene CONADEIP, 

son ocho equipos, será en el 

estado de México estarán los 

Borregos, estará la UPAEP... 

¿revancha?...ojalá...muy buena 

suerte muchachos. 

ADIÓS. 
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